



心(こころ)くん

5月号

銀杏

城南小学校だより
田布施町宿井1039-1
TEL 52-2559
FAX 52-2503

【学校教育目標】自立に向けて ともに磨き合う児童の育成

新緑の美しい5月となりました！

桜の季節が過ぎ、新緑が美しい時期へと移り変わりました。4月に入学した1年生たちも学校生活に慣れ始め、昼休みには元気いっぱい運動場を駆け回る姿が見られます。その明るい声が響くたび、新年度が本格的に動き出していることを実感します。

今月は、24日(土)の「城南ホタルまつり」、31日(土)の「春季大運動会」と、城南地区にとって大きな行事が続きます。特に運動会は連休明けから本格的な練習が始まり、子どもたちも気合い十分です。

5月とはいえ、強い日差しが照りつけ、熱中症のリスクも高まる時期です。児童たちが体調を崩さないよう十分に配慮しながら、安全で活気あふれる運動会を創り上げていきます。練習の成果を発揮しながら競技に励む笑顔いっぱい子どもたち。そのひたむきな姿が、地域の皆さんに元気と活力を届けてくれることでしょう。今年も子どもたちの頑張りを温かく見守りながら、城南地区が一つになって盛り上がる運動会を目指します。

さて、下記の写真は「防犯パトロール隊の方との顔合わせ」の際に撮影したものです。今年初めての記念撮影となりましたが、みんな城南スマイルで、とても元気をもらえる写真となりました。今年度の学校の重点取組は、「お互いの良さを積極的にのばし、認め合える学校教育の推進」「地域と共に学び合う教育の推進」です。地域の皆さまとともに歩む学校として、この取組をさらに深めてまいります。子どもたちが安心して学び、のびのびと成長できる環境を築くために、今後ともご理解とご協力のほど、よろしくお願いいたします。温かいご支援とともに、未来へ向かう子どもたちの歩みを力強く支えていければ幸いです。

校長 木村昌浩



城南小学校のホームページは、右記のQRコードからご覧いただけます。
「子どもたちの様子」等は随時更新していますので、ぜひご覧ください。

